
Réunion info 
 

Compte-rendu du 15 décembre 2016 
 
 

Membres présents 

Maxence Leblanc (Juste) Pierre Brunet (Krophil’) 

Chris Sommerhalter (Natif) Antoine Bartuccio (Sli) 

Jean-Baptiste Lenglet (Terre)  

 

Ordre du jour 

→ Avancement du site 
→ Front-end 

→ Vision à court-terme 

 

Réunion 

 
1. Avancement du site 

 
Marie Baldassari (Potter) est passé lors de la réunion : le sas n’est pas utilisable dans l’état 
actuel (ex : pages trop lourdes à charger), le club réflex va rédiger un cahier de charges afin 
de répondre le plus possible à leurs besoins. 
 

a. Back-end 
 
Le week-end dernier le site a connu quelques problèmes du au réusinage de certains 
paramètres par Skia. Les problèmes ont été fixés au fur et à mesure dans la semaine, tout 
est normalement rentré dans l’ordre. 
De même, le wiki a été réparé. La laverie a avancé. 
 
À propos de l’outil élection : le fond de l’outil est terminé, il reste le formulaire de vote ainsi 
que les résultats à faire. L’outil devrait être livré dans les temps. 
 
Au sujet des outils trésorerie, des points urgents à traiter ont été dégagé, ce sont les points 
à traiter d’abord, le reste sera abordé lorsque la pression retombera. 
Les points sont : 



 
- bilan par personne : FINI 
- opération simplifiée : FINI 
- bilan comptable : EN COURS 

 
En résumé, ⅔ des points sont traités, cependant, les outils tréso ne seront délivrés que 
lorsque tout sera terminé et validé, ce qui explique le délai. 
 

2. Vision à court-terme 
 
La charge de travail est actuellement élevée :  
 

- Krophil fait son possible pour terminer les points urgents de la trésorerie 
- Sli s’occupe de l’outil d’élection 
- Skia se charge du développement global du site 

 
Du côté front-end le design se précise grâce à Natif et Terre, les premiers résultats devraient 
être visibles à la fin des vacances. 


